



NOUVEAU KEFIS

5 Pièces

121 m²

Réf. W-02WFNB

1 940 000 €

Paris 17^{ème}

Appartement à vendre (75017)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une copropriété de standing , datant de 1896 , en Pierre de Taille Engel & Völkers vous propose cet appartement familial de qualité à la fois pied à terre confortable, perché au 5ème étage avec ascenseur , une terrasse au soleil en rotonde coté rue , calme de surcroit, et balcons donnant sur cour avec vues imprenables sur cour. Il se compose d'une entrée distribuant, une cuisine, un dressing , un confortable séjour donnant sur une magnifique terrasse, puis donnant accès au coté nuit avec une chambre parentale , avec salle de bains en suite, puis une succession de deux chambres avec leur ...

In a luxury condominium dating from 1896, built of cut stone Engel & Völkers offers you this quality family flat, both a comfortable pied-à-terre, perched on the 5th floor with lift, a sunny rotunda terrace on the street side, which is also quiet, and balconies overlooking the courtyard with uninterrupted views over the courtyard. It comprises an entrance hall distributing a kitchen, a dressing room, a comfortable living room opening onto a magnificent terrace, then giving access to the night side with a master bedroom, with en suite bathroom, then a succession of two bedrooms with their own ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

